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保育園でいろいろなことを学び成長しているのだなと感じました。作成したバナナや太陽を見てと

ても上手で本人も自分が作ったと喜んで教えてくれました。

作品を見られたのもよかったですが制作工程がわかったのがうれしかったです。

先生たちに成長を見届けて頂き本当に感謝しています。コロナの中先生たちが考えて実行してくれ

たことが本当にうれしく思います。ありがとうございました。

家庭ではできない制作ができてよかったと思います。過程の説明がわかりやすかったです。

制作中の写真がもう少しあると嬉しいです。先生方ありがとうございます。

保護者様の感想・意見

どちらともいえない
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子どもたちの作品をご覧になってお子様の成長を感じることはできましたか？

はい

いいえ

最近お絵描きや糊貼りを自分からやりたいということがあったので作品作りが楽しかったのだと思

います。お忙しい中素敵な作品展をありがとうございます。

家でもやってみようねと話していたので次の休みの時にでもやってみようと思います。

最近までただ線や点を描いたりするだけだったが、顔とわかる絵を描けるようになりとても成長を

感じます。

上手に描けるようになり成長を感じます。

とんでったバナナのワニを制作していることを聞き、家でよく歌っていることを思い出しました。

家でもとんでったバナナの歌を歌っているのを聞いているので作品作りも楽しく取り組んでいると

思いました。みんなで協力して作った「太陽」はとてもダイナミックで温かみのある素晴らしい作

品でした。

上手にバナナを作っていて感動しました。家では見せない顔をしていたと思います。

頑張って色を塗ったといっていました。保育園を楽しんでいることを作品を通してわかりました。

男の子と女の子の顔がパーツごとに描けていたので感心しました。

保育中の写真や動画が見られるといいなと思いました。

「バナナのおうた」と作ったことを嬉しそうに教えてくれました。
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